

Mario Alberto Rodríguez Esqueda

Ingeniero Químico Petrolero
Ciudadanía: Mexicana

La experiencia profesional inicial fue con trabajos dentro de la industria, para pasar posteriormente a la tecnología, ventas, negocios, Investigación, Gestión de Conocimiento, en la generación de Riqueza, y actualmente en los Servicios de Consultoría Empresarial, Gestión del Conocimiento y Capital Intelectual.

Ha impartido diversas conferencias, talleres, pláticas, etc. sobre Gestión del Conocimiento y Capital Intelectual, Finanzas, Cambio de Paradigmas, aprovechamiento de las Crisis, etc.

Respecto a la experiencia laboral, ha participado en la Industria Privada, Gobierno, Centros de Investigación, Paraestatales, Instituciones Educativas, interactuar con Embajadas (Gran Bretaña Canadá, etc.) y la ONU en lo que a Alianzas se refiere.

La orientación a generar Riqueza ha sido lo más importante dentro de todos los proyectos que ha participado, dando énfasis al Capital Humano que posteriormente se traduzca en Capital Intelectual en las Empresas.

Ha mantenido un espíritu de colaboración en ambiente de responsabilidad compartida y en bien de todos los involucrados, procurando un bienestar social, empresarial e institucional.